

# FIFTY-PLUS® Freizeitclub

## Alpaka-Führung auf dem Flurhof in Hörhausen



---

### 29. April 2017

---

Nach unserer kurzen Busfahrt von Frauenfeld nach Hörhausen durfte ich heute bei herrlichem Wetter die 18 Teilnehmer/innen begrüßen. Nach den trüben und nassen Tagen freuten wir uns ganz besonders auf die kurze Wanderung zum Flurhof. Familie Jud erwartete uns kurz vor 14.00 Uhr.



Auf dem Flurhof werden seit 2008 Alpakas gezüchtet. Die Herde umfasst aktuell 65 Tiere. Für die Zucht werden nur robuste und gesunde Tiere mit einem korrekten Körperbau, hervorragende Fasereigenschaften, umgängliche Wesen und wohlgeformte Köpfe ausgewählt. Wir durften auf unserem Rundgang über die Lebensweise, Fütterung, die Geschichte der verschiedenen Rassen viel Interessantes erfahren. Man darf die Tiere als sehr friedlich, warm und neugierig bezeichnen. Alpakas muss man einfach gern haben. Hautnah durften wir die interessanten Tiere auf unserem Spaziergang erleben. Die Freude konnte man an den Gesichtern der Anwesenden ablesen. Es war ein einmaliges Erlebnis, dass wir bestimmt noch lange in guter Erinnerung behalten werden.



Anschliessend wurden wir im Eventraum mit Kaffee und hausgemachtem Kuchen verwöhnt. Es gab noch viel zum Erzählen, u.a. auch über die Produkte, die aus dem Vlies der Tiere hergestellt werden. Um 16.00 Uhr machten wir uns auf den Retourweg, damit wir das Postauto nach Frauenfeld rechtzeitig erreichten. Es war ein gelungener und fröhlicher Anlass. Für die Teilnahme danke ich euch allen nochmals herzlich.

**Hildegard**